

12月5日(火) ワイズチャリティカップから寄付

ワイズチャリティカップ(ゴルフ大会)が12月5日に開催され、町内外の方々や著名人など106名が参加されました。当日は馬淵町長も挨拶に駆けつけました。

この大会で集まったチャリティ金は一宮町の学童備品購入に活用させていただきます。

【子育て支援課 高橋 克佳】



▲参加者と一緒に記念撮影

12月15日（金） 年末年始特別警戒取締りに伴う出動式

年末年始における各種犯罪や交通事故を防止するため、茂原警察署主催の特別警戒取締りに伴う出動式が、茂原ショッピングプラザアスモで開催されました。

式典には、管内交通安全関係機関や市町村長が出席し、また千葉県警察や各市町村のマスコットキャラクターも参加しました。

【総務課 松野 提樹】



▲出動式の様子

12月27日（水） 消防団第4支団歳末警戒特別巡察

年末年始における火災等を防止するため、長生郡市広域市町村圏組合消防団第4支団（一宮町）の歳末警戒特別巡察が、保健センター駐車場で行われました。

12月27日から31日までの間、消防団員による夜間の警戒活動が行われるため、第4支団の皆さんを激励させていただきました。

【総務課 松野 提樹】



▲歳末警戒特別巡察の様子